

Reden wir über Fenster.

Fenster verbinden das Innen mit dem Außen,

ihre Öffnungen gliedern die Fassade und geben ihr ein Gesicht. Harmonisch wird es, wenn geschlossene Wand- und Fensteröffnungen in einem ausgewogenen Verhältnis zueinanderstehen. Einheitliche Fensterformate und die Teilung großer Fensterflächen beruhigen. Holzrahmen machen das Gesamtbild authentisch und garantieren Nachhaltigkeit. Ein Fenster ist mehr als ein „Loch in der Wand“, Gewände, Sohlbänke oder Faschen verbinden Fenster und Wand zu einer Fassade.

Nehmen Sie Beratung in Anspruch und nutzen Sie die Chance, Ihr Haus besser aufzubauen.



baukultur
RHEINLAND-PFALZ

